



**DAS CASINO KONSTANZ BEGRÜSSTE
AM SAMSTAG, 25. JANUAR 2025 DEN 2 MILLIONSTEN GAST
SEIT GRÜNDUNG DER BADEN-WÜRTTEMBERGISCHEN
SPIELBANKEN AM 1. AUGUST 2003**



Konstanz – Seit das Casino am 17. Januar über Instagram informierte, dass der 2 Millionenste Gast seit Gründung der Baden-Württembergischen Spielbanken am 1. August 2003 in Kürze erwartet wird, fieberten sowohl Gäste als auch das gesamte Team diesem spannenden Moment entgegen.

Am Samstag, 25. Januar 2025 gegen 21:30 Uhr war es soweit: Vlora Mehmeti aus der Schweiz war sichtlich überrascht, als ihr vom Direktor des Casino Konstanz, Agron Salihi und Saalchef, Paitoon Srikongsri ein Blumenstrauß und Glücksjetons im Wert von 500 Euro überreicht wurden. Damit auch ihr nächster Besuch im Casino Konstanz ein unvergessliches Erlebnis wird, erhielt sie zu zudem einen Wellnessgutschein für das 5-Sterne-Superior-Hotel Riva sowie einen Gutschein für ein exklusives mehrgängiges Menü im Restaurant Villagio. Mit Champagner stieß Agron Salihi mit Vlora Mehmeti und ihrer Begleitung gemeinsam auf die gelungene Überraschung an.

Bereits im Dezember konnte im Casino Baden-Baden, neben Konstanz und Stuttgart ein weiterer Standort der Baden-Württembergischen Spielbanken, der 5 Millionenste Gast begrüßt werden.
casino-konstanz.de

Bildmaterial auf Anfrage. Abdruck/Veröffentlichung frei. Beleg erbeten.

Marketing

Casino Konstanz, Kay Mohrmann
k.mohrmann@casino-konstanz.de | Tel. +49 (7531) 8157-18

Ansprechpartner Medien

Agentur A Manual GmbH, Emanuel Sirch
sirch@a-manual.com | +49 151 19 664 338